

Reisestipendien zum Besuch der ECCMID 2024 (Barcelona) für junge Infektiolog*innen

Wir fördern junge Infektiolog*innen!

Die Akademie für Infektionsmedizin vergibt 10 Reisestipendien zur ECCMID 2024 (https://www.eccmid.org). Wir wollen damit die nächste Generation von Infektiolog*innen unterstützen und motivieren.

Die Stipendien sollen die Teilnahme an einer der weltweit renommiertesten Konferenzen im Bereich Infektiologie+Mikrobiologie ermöglichen. Die ECCMID bietet eine einzigartige Gelegenheit zum Wissensaustausch, zur Vernetzung und zur Teilnahme an hochkarätigen wissenschaftlichen Veranstaltungen.

Im Anschluss an den Kongress wird eine Fortbildungsveranstaltung ("Best of ECCMID") organisiert werden, bei der von den Stipendiaten ein aktiver Beitrag erwartet wird. Diese Veranstaltung wird in Zusammenarbeit mit der Sektion "Junge DGI" der Deutschen Gesellschaft für Infektiologie (https://www.junge-infektiologen.org/) organisiert.

Die Förderung beträgt pro Reisestipendium maximal 1200 € (Kongressgebühr, Reise- und Übernachtungskosten - Erstattung auf Grundlage von vorgelegten Rechnungen)

Kriterien für die Stipendienvergabe:

- Aktive T\u00e4tigkeit im Bereich der Infektiologie
- Altersgrenze 35 Jahre (Elternzeiten werden angerechnet)
- Engagement und Interesse an der Weiterentwicklung der Infektiologie
- Bereitschaft zur aktiven Mitarbeit bei der Gestaltung des "Best of ECCMID"-Fortbildungsseminars

Bewerbungsverfahren:

Bewerber*innen werden gebeten, einen Lebenslauf und ein Motivationsschreiben (max. 500 Wörter) elektronisch einzureichen (info@akademie-infektionsmedizin.de). Die Auswahl der Stipendiat*innen erfolgt durch ein unabhängiges Auswahlkomitee.

Bewerbungsfrist: 15.01.2024

www.akademie-infektionsmedizin.de